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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: (RISPOSTA SCRITTA) "MASTERPLAN DELLO SCALO DI CASELLE, 
A CHE PUNTO SIAMO?" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI BERTOLA ED APPENDINO 
IN DATA 4 AGOSTO 2015.  
 

 I sottoscritti Consiglieri Comunali,    
 

CONSIDERATO CHE 
 
- gli aeroporti italiani sono tenuti a presentare all'ENAC un "Masterplan" quinquennale 

contenente la pianificazione delle opere di adeguamento ed espansione infrastrutturale da 
compiere nell'aeroporto per i successivi cinque anni; 

- l'ultimo Masterplan per lo scalo di Torino Caselle riguarda il periodo 2010-2015, ed è 
quindi in scadenza; 

- per quanto il Consiglio Comunale non sia coinvolto nel percorso di definizione e 
approvazione del Masterplan, vi è un ovvio interesse della Città nel piano di sviluppo 
infrastrutturale del proprio aeroporto;   

 
INTERPELLANO   

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) a che punto sia lo sviluppo del nuovo Masterplan per il periodo successivo al 2015, e quali 

siano l'iter che deve seguire e i tempi di approvazione; 
2) se già definiti, quali siano i principali contenuti del nuovo Masterplan; 
3) se Sagat abbia coinvolto l'Amministrazione nella definizione del nuovo Masterplan, e se 

l'Amministrazione intenda coinvolgere il Consiglio Comunale anche solo per l'illustrazione.  
 

F.to: Vittorio Bertola 
Chiara Appendino    


